

河内小ニュース

平成27年2月 6日(金) 第21号

ウィンタースポーツを楽しみました

3学期も始まって1ヶ月が経ちました。立春を過ぎて寒い日もありますが子どもたちは元気に学校生活を送っています。

先月、3年生以上の子どもたちが猪苗代スキー場へ1泊2日でスキー教室に行ってきました。今号ではその様子をお伝えしたいと思います。1、2年生もスケートをしてきました。

チラシでもお知らせいたしましたが、12日(木)10時からウルトラ警察隊とプロバスケットボール「ファイヤーボンズ」の選手が本校に来ます。福島復興のために他県から応援に来ていただいているウルトラ警察隊の方のお話を聞いたり、プロのバスケットボール選手の技を見る機会は滅多にありません。保護者の皆様、地域の皆様ぜひ学校へおいでください。

スケート体験

1月27日(火)1・2年生がスケートをしてきました。郡山自然の家のバスで熱海のアイスアリーナへ行き、スケートを楽しみました。昨年まではそり滑りでしたが、今年はスケートに挑戦しました。6月に郡山自然の家でインラインスケートをやっていたせいか、思ったより上手に滑ることができました。

スケートの後は、自然の家へ行き、お昼を食べて、サーキットトレーニング活動をして学校に戻りました。3年生以上がスキーに行っているのので、1・2年生もウィンタースポーツに親しんだ一日でした。



↑ アイスアリーナで滑る1・2年生

校庭の放射線量

0.124 μ Sv



スキー体験教室

1月27日(火)、28日(水)の2日間、ヴィラ・イナワシロに宿泊し、猪苗代スキー場で3年生以上の20名の子どもたちがスキー教室を行いました。

ホテルに着いて、スキーウェアや靴、手袋、帽子、ゴーグルなどを確認し、お昼を食べてから、午後のスキーレッスンに臨みました。わたしの指導する班とインストラクター2人の合計3つの班に分かれてレッスンが行われました。

わたしの班は、ガンガン滑りたいという子ども達6人(5・6年生)なので、なだらかなコースだけではなく、急な斜面にも挑戦しました。また、2人乗りのリフトに乗って、スキー場のかなり上のところまで登り、滑って降りてきました。インストラクターの班は、基礎的な滑り方や止まり方を教わりました。レッスン後、ホテルに戻り、温泉に入り、夕食を食べました。その後は、トランプやウノなどをして楽しく過ごしていました。



↑ スキー場の上部から

2日目も、3つの班に分かれてレッスンを行い、その後、わたしの班と和恵先生の班に分かれて滑りました。4年生も何人かわたしの班に入り、急な斜面に挑戦しました。今年は、3回目ということもあり、楽しく滑れるようになった子が増えました。



↑ 全員そろって記念撮影